

# Presse­notiz

**Mehr Information:**  
Herbert Kolling  
hkolling@protecmedia.com

Albert-Rosshaupter-Str. 65  
81369 München  
t: +49 (0) 89 72 48 86-21  
f: +49 (0) 89 72 48 86-31

**Über Protecmedia, S.A.**  
Protecmedia ist ein international tätiger Software-Hersteller und Service-Dienstleister, der innovative Lösungen für Medien-Unternehmen entwickelt. Die Produktpalette umfasst Entwicklungen für das Cross-Media-Management von Anzeigen, die redaktionelle Planung sowie von Multi-Kanal-Redaktions- und Content-Management-Systemen, digitale Asset-Management-Systeme, Web CMS, integrierte Tablet-Publishing- sowie e-Commerce-Lösungen, Vertriebs- und Abonnen­tenmanagement. Derzeit sind die Lösungen der MILENIUM Cross Media Software und weitere Softwareprodukte für Zeitungen, Zeitschriften und Online-Anwendungen bei über 400 Publikationen in 21 Ländern im Einsatz.

**Weitere Informationen:**

[www.protecmedia.com](http://www.protecmedia.com)

## „Dank MILENIUM konnten wir die Arbeitszeit im redaktionellen Bereich um mindestens eine Stunde “verkürzen”

Die Zeitung **Vanguardia Liberal**, die zu der kolumbianischen **Galvis Ramirez** gehört, entschied sich bei ihrer Suche nach einem Ausstatter für eine moderne und zeitgemäße Redaktion für eine Erneuerung ihres Publishing-Systems und für **MILENIUM**, um den heutigen Herausforderungen der Branche entgegnetreten zu können.

Nachdem die Umsetzung erfolgreich stattgefunden hat, ist es an der Zeit, die bei der Arbeit mit der neuen Lösung gemachten Erfahrungen zu bewerten. **René Di Marco**, technischer Leiter der **Vanguardia Liberal**, weiß, wie man die Verbesserungen der täglichen Routinearbeit mit **MILENIUM** am besten beschreibt. „Wir haben es hier mit einem Tool zu tun, das uns bei der Produktion der Zeitung einen großen Nutzen bringt. Es erleichtert und verbessert die Herstellung aller Druckerzeugnisse.“

Aber die Vorteile sind nicht nur in der Produktion spürbar. „Man muss die Leichtigkeit erwähnen, mit der man mit Reklame umgehen kann, einschließlich der automatischen Platzierung dieser auf den Seiten“, wie **Herr Di Marco** kommentiert, der ebenso die Flexibilität bei der Verwendung von **MILENIUM** lobt: „Die Leichtigkeit, mit der wir in letzter Minute Änderungen in der Produktion machen können, ist für uns sehr wichtig, wie beispielsweise die Konfiguration des Drucks und anderer Veröffentlichungsmechanismen.“

Alle diese Verbesserungen sind in der Praxis greifbar und die verschiedenen Entwicklungsphasen der Zeitung können entsprechend verkürzt werden. „Wir haben die Zeit, die wir für die Produktion aufwenden, verkürzen können und insbesondere die Arbeit im redaktionellen Bereich um mindestens eine Stunde reduziert. Auch haben wir die Fehlerquote während der Produktion einschränken können, vor allem was die Integration von Seiten anbelangt“, wie **René Di Marco** erklärt.

Die Benutzerfreundlichkeit von **MILENIUM** hat außerdem den gesamten Umsetzungsprozess erleichtert und kaum hatte **Vanguardia Liberal** die Umstellung des Systems „abgeschlossen, hatten sich alle Mitarbeiter der Zeitung in weniger als einer Woche an das neue Tool gewöhnt und begonnen, sich alle Vorteile des Tools zunutze zu machen.“